
Herr Retzerau regt eine Informationsveranstaltung über PPP insbesondere für die neuen 
Ratsmitglieder an. Es erhebt sich anschließend eine ergebnislose Diskussion darüber, welche 
Kosten die Stadt noch tragen muss, falls ein Schulgebäude mangels Schulkindern nicht mehr für 
den Schulbetreib benötigt wird und daher evtl. künftig nicht mehr durch SKE unterhalten werden 
muss. 
 
 


